

# Un podium et c'est tout

**D1 DUATHLON** Diemunsch 3<sup>e</sup>, Vitrolles 5<sup>e</sup> à Fourmies et une place perdue

Lorsqu'on s'habitue à l'excellence, on devient très vite difficile. C'est le cas du côté du triathlon Vitrolles. Les Vitrollais étaient partis en force sur la troisième manche de D1 de duathlon à Fourmies. Renforcé par les triathlètes internationaux, le club Vitrollais visait haut, vers le podium mais il a fallu revoir les ambitions à la baisse avec à la clé un peu de déception. "Oui, c'est vrai, c'est décevant, avoue le président Jean-Paul Bonnet. On comptait faire mieux. Heureusement, nous avons encore un podium avec la troisième place d'Etienne Diemunsch en individuel."

Le triathlète arrivait à peine du Mexique et il était venu pour prendre sa revanche sur l'ex-Vitrollais Nicolas Benoit mais ce dernier est intouchable en ce moment et empêche son troisième titre de champion de France de duathlon, ce troisième grand prix de D1 étant support du championnat national. "L'avion d'Etienne a eu du retard, il n'avait pas complètement récupéré du décalage horaire, j'ai l'impression qu'il était plus mou que d'habitude." Mais la plus grosse déception vient plutôt de derrière. Thomas André se classant 17<sup>e</sup>, Thibaut Humbert 27<sup>e</sup>, Jérôme Blanc 30<sup>e</sup> et Bruno Freudenreich 34<sup>e</sup>. "Thibaut Humbert est habituellement dans le top 15 mais il a beaucoup donné pour faire reve-



Etienne Diemunsch (t-shirt bleu) a limité la casse pour Vitrolles en terminant 3<sup>e</sup> du scratch. Thibaut Humbert, Thomas André, Bruno Freudenreich et Jérôme Blanc complétaient l'équipe. /PHOTO DR

nir tout le monde dans la partie vélo. Thomas André est plutôt top 10 mais cette année, il est clairement en deçà de son potentiel, pour le moment, il ne répond pas vraiment à nos espoirs légitimes sur un athlète de haut niveau." Avec ces classements individuels, Vitrolles termine cinquième de ce Grand Prix à Fourmies et perd une place au classement général après trois manches en étant cinquième. Il reste désormais deux manches

en septembre pour tenter d'accrocher le podium, l'objectif initial. "Ça va être dur, Rouen revient sur nous et il y a de gros clients."

#### Carton plein à Carpentras

Heureusement pendant ce temps, le club Vitrollais signait un joli carton plein à Carpentras sur un triathlon sprint en contre-la-montre. "Maxime Toin gagne chez les hommes, Olivia Aubenas chez les dames

et les jeunes en relais, c'est parfait," avoue le président Jean-Paul Bonnet.

C'est la pause estivale pour les championnats par équipes mais les Vitrolles vont continuer à occuper la scène sur les divers triathlons. Ils seront notamment présents comme chaque année à l'Embrunman avec Thibaut Humbert qui va se lancer, pour la première fois, dans l'aventure...

Isabelle LIBERATO-IGNARD